

Les Amis d'Antoine Diouf Albin Durand
Samedi

SARRIANS 19 MARS
10h à 20h30
SALLE DES FÊTES

LES ÉTRANGERS DANS LA RÉSISTANCE

5^{èmes} RENCONTRES VAUCLUSIENNES DU FILM DE RÉSISTANCES

10h : Ouverture des EXPOSITIONS et présentation du LIVRE

Expo : Portraits de combattants 1942-45 par Roger Jouanneau-Irriera
Expo : 120^e anniversaire de la naissance d'Albin Durand
Livre : Sarriens, 1^{er} août 1944, un village dans la tourmente, Faits et Causes

12 h 30 : Une restauration est prévue, sur réservation

14 h : LES FTP-MOI DANS LA RÉSISTANCE de M. Laffitte et L. Karsznia
suivi d'un débat avec Grégoire Georges-Picot, historien, Groupe Marat
et un responsable de la Ligue des Droits de l'Homme

17 h : L'ARMÉE DU CRIME de Robert Guédiguian
avec Simon Abkarian, Ariane Ascaride, Jean-Pierre Daroussin

TARIFS - un film : 4 euros / deux films : 7 euros

RENSEIGNEMENTS & RÉSERVATIONS : 04 90 65 52 14 - 06 21 33 96 69

Le 1^{er} août 1944, deux résistants, Antoine Diouf et Albin Durand étaient assassinés, à Sarriens, par un commando de collaborateurs sous protection allemande. L'association des Amis d'A. Diouf - A. Durand s'est fixé pour but d'éclairer l'histoire de cet événement à travers publications ou expositions. L'association vous convie à ses 5^{èmes} Rencontres du film de RésistanceS. Elles auront lieu à Sarriens le 19 mars 2016 avec films, débat, expositions, librairie. Thème : **LES ÉTRANGERS DANS LA RÉSISTANCE**

le 12 MARS RAPPEL : Samedi 12 mars - Sarriens - Salle Regain - 14h 30
Conférence sur les libérateurs de l'Armée d'Afrique par G. Georges-Picot
1^{er} Présentation du livre de l'association ADAD :
Sarriens, 1^{er} août 1944, un village dans la tourmente, Faits et Causes

le 19 MARS CINÉMA - DÉBAT - EXPOSITIONS
REPAS - BUVETTE - LIBRAIRIE

10h : ouverture des expositions et présentation du livre

Portraits de combattants par Roger Jouanneau-Irriera [Groupe Marat]
120^e anniversaire de la naissance d'Albin Durand [Amis d'A Diouf - A Durand].

Le livre : Sarriens, 1^{er} août 1944, un village dans la tourmente, Faits et Causes
L'association présente, son livre qui sort pour l'occasion.
Remise aux souscripteurs et vente au public.

14 h, film : Les FTP-MOI dans la résistance, de M. Laffitte (durée 1 h 30)

Ils avaient quitté leur pays, où ils avaient déjà lutté contre la misère, le fascisme, la guerre civile, un génocide. Ils avaient choisi la France, pays de la Révolution, des Droits de l'Homme, de la Commune. Portés par leur soif de liberté, d'égalité, de fraternité, ces jeunes étrangers s'engagèrent très tôt dans la Résistance.

Un documentaire qui questionne notre présent.

15 h 30, débat : avec Grégoire Georges-Picot (historien du Groupe Marat)
et un responsable de la Ligue des Droits de l'Homme.

17 h, film : L'Armée du crime, de Robert Guédiguian, (durée 2 h 19)

avec Simon Abkarian, Ariane Ascaride, Jean-Pierre Daroussin...

À Paris, sous l'Occupation, un groupe de résistants étrangers des FTP-MOI, placé sous le commandement du poète arménien Missak Manouchian, envisage des attentats contre l'occupant. Missak est réticent à l'idée de tuer. Les circonstances l'amèneront à transgresser son éthique. Sous son impulsion, le groupe se structure et planifie ses actions. Le film retrace l'histoire de ce groupe, de sa formation à son arrestation. Les membres en sont exécutés en février 1944. Après l'exécution, la propagande allemande placarde sur les murs la fameuse Affiche rouge avec cette inscription : la Libération par l'armée du crime, d'où le titre du film.

